

UNIVERSIDAD DEL
SURESTE
CAMPUS S.C.L.C.C.
CHIAPAS

Actividad

Ensayo

Comunicaciones

Comunicaciones

Ing. Sistemas computacionales.

Ian Jair Gómez Méndez.

Ing. Emmanuel Fabio Santiago Aguilar

6º cuatrimestre.

San Cristóbal de las casas, Chiapas; a 04 de julio de 2020.

Todo tipo de comunicación hoy en día es muy importante ya que, este es nuestro medio de vida, cotidiano, tal es el caso que toda la población convive con ella e interactuara con ellas, en mi caso casi todo el día me la paso conectado en las aplicaciones móviles de mensajería instantáneas, aplicaciones de televisión en vivo o streaming, esto ya que es más segura la red de internet que la de los televisores normales o convencionales, o bien por medio de estos, leemos noticias, realizamos tareas en web, jugamos, en pocas palabras nos entretenemos y realizamos tareas o actividades del trabajo.

Hoy en día es indispensable vivir sin ellas, ya que con ellas se genera una gran facilidad para humanidad, gracias a esta tecnología, nos facilitad todo a nuestro alcance. Un sistema de comunicaciones es un conjunto de dispositivos que son utilizados con la finalidad de transmitir, emitir y recibir señales de todo tipo, como voz, datos, audio, video, etc., además dichas señales pueden ser del tipo digital o analógica. Un sistema de comunicaciones puede describirse fácilmente mediante tres elementos básicos; un transmisor, el cual se encarga de generar la señal que se desea y acoplarla de tal forma que pueda viajar a través del canal, mediante procedimientos como modulación, filtrado, codificación, etc.; un medio de transmisión, el cual será el canal mediante el cual la señal va a viajar, y puede ser desde fibras ópticas, cables coaxiales, hasta el mismo aire; y finalmente un receptor, que realiza el procedimiento inverso del transmisor con la finalidad de reconstruir la señal y que esta sea lo más parecida a la original.

Queda más claro con este fragmento de como esta rama de la tecnología ha facilitado millones y millones de personas en el mundo y si lo hubiera en el universo. Es asique de mi parte me gustara trabajar de algún modo con las comunicaciones, para un grupo en especial, o brindar algún servicio de comunicación. Para que mas gente se familiarice con ellas, ya que no en todas partes existe un medio de comunicación, o si, pero no un servicio que lo realice.

Bibliografia

www.edurealic.com